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都城かわまちづくりニュースレター  

 【問い合わせ先】  都城市役所 土木部 道路公園課   担当：田村、山元  ☎ 0986 –23 –2613 
              国土交通省 宮崎河川国道事務所  担当：工藤、石村  ☎ 0985 –24 –8221            

都城 かわ まちづくり わたしたち            の            と 

春の試行プロジェクト「かわまち拠点」を使ってみよう！ 

祝「かわまちづくり計画」登録！ 
  「かわまち拠点」を実際に使ってみることで、利活用の可能性をつかみ、利用のための整

備や維持管理を具体的に考えるために、５月１４日に「春の試行プロジェクト」を開催しました。  

今回は「春」ならではの心躍る企画！かわまち拠点に生えている野草や竹を探して採集、そ

の後は「天ぷら」・「おひたし」・「白和え」・「素焼き」に調理して味わってみました！ 

  まずは食料を調達に大淀川へ！指導者の助言や資料を頼りに「ホントに食べられるの？」

と皆さん不安を抱きつつ草摘み、みんなでワイワイ調理して…  そして緊張の一食目… 

             んんん！？ 美味しいっ！！！  

  不安が感動に変わり、ここからは皆さん安心して春の味覚を堪能していました。そして新

たな目玉企画誕生を実感…かわまちづくりの可能性に心とお腹も満たされた(？)のでした。 
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現地ワーキング後は活発に議論！ 

 夏の暑さも和らぎ、虫の音が聞こえ始めた10月12日、前回と同じく

川の駅公園にて「第9回みやこんじょかわまち会議」を開催しました。 

 今後の多目的広場における整備計画を模型を使いながら 

 

運動会やイベントなど、多目的に利用できる広場の確保を目指し、多

くの時間を費やして話し合いを重ねた結果、ついに多目的広場の設

計内容が決まりました！ 

 現在、多目的広場内には、木々や雑草が生い茂っており、広場の

利用や水際アクセスが困難な状況です。 

 しかし！今回９回目となる「みやこんじょ  かわまち会議」において、

多目的広場の整備内容について、委員の皆様から合意が得られた

ため、今後は事務局側で詳細な設計へと進みます！ 

「都城かわまちづくり検討会」と 
「みやこんじょ かわまち会議」 

合同検討会の様子 

春の天ぷら盛せ♪ 

  「かわまち拠点」の整備・利用・維持管理について、昨年度に

「みやこんじょ かわまち会議」の皆さんで話し合って決めてきたこと

を整理し、計画の更新内容を「都城かわまちづくり計画書」に反映

しました。更新内容は５月１７日に開催された合同検討会にて「都

城かわまちづくり検討会」に報告して承認をいただき「都城かわま

ちづくり計画書（平成27年度版）」として更新されました。 

 誰もが日常的に利用できる広場空間を目指し、多くの時間を費や

し話し合いを重ねた結果、ついに多目的広場の設計内容が決まり

ました！ 

 意見シートでは「回が進むにつれてカタチになっていくのが楽しみ

です。」といった意見からも、多目的広場の設計が決まったことによ

り、今後の議論がさらにヒートアップしそうです。 
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都城かわまちづくり いよいよ整備が始まります！ 

 やはり、実物を目にしたからでしょうか？現場を見た

後の会議では、委員からは「洪水が発生した場合の対

処は？」「駐車場スペースは？」「水際の草刈は？」「イ

ベントをする際の管理は？」といった広場の具体的な内

容に対する質問が次々にされ、多目的広場への熱意を

滲ませました！ 

 今後は、出てきた意見をベースに設計や模型作りが

はじまり、さらなる議論のヒートアップが期待されます。 

現場を見た後の議論は普段より熱気を帯びた様子！ 

 意見シートでは「回が進むにつれてカタチになっていくのが楽しみ

です。」といった意見からも、多目的広場の設計が決まったことによ

り、今後の議論がより一層ヒートアップしそうです。 

現在は一面に雑草が生い茂り、アクセスが困難な状況 

大淀川 

地域交流の広場、水辺に安全にアクセスできる坂路を整備 

委員の皆様全員で現地へ向けて 

大淀川 

●主な利用形態はグラウンドゴルフ、地域交流、子どもの遊び場 

 夏の暑さも和らぎ虫の音が聞こえ始めた10月12日、前回と同じく川

の駅公園にて、第９回目となる「みやこんじょかわまち会議」が開催さ

れました！第９回では、これまでに議論してきた多目的広場の整備

内容（案）を反映した立体模型が登場！ 

 現在の多目的広場予定地には、木々や雑草が生い茂っており、広

場利用や水辺へのアクセスが困難な状況です。この場所を子どもや

大人が日常的に憩える広場空間にしたい！今回の協議では、そん

な地域の願いを実現するための多目的広場の整備の形が決まりま

した！広場の管理についても地域と協働で行う方向で協議中です！ 
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 夏真っ盛りの８月４日、川の駅公園にて第８回目

となる「みやこんじょかわまち会議」が開催されま

した！第８回は現地ワーキング！みやこんじょか

わまち会議のメンバーで再度現場に足を運び、多

目的広場の現状の環境を全員で確認しました。 

 整備される広場の大きさはおよそ5000ｍ2、この

広大な空間をどのような場にするか？有効に活用

するためにどのような視点で整備するか？整備後

の広場はどうやって維持管理していくか？などな

ど… 現地ワーキング後は会議室で活発に意見

交換され、着々と整備の形が決まっていました！ 

 

 現在、川の駅公園では、大淀川をゆっくり眺める

ことができるパラソル・ベンチが設置されていま

す！テーブル・ベンチは公園の開園時間には常設

されています。ぜひ天気の良い日にでもご利用に

なられてみてはいかがでしょうか？！ 

 整備は、まず上流側の多目的広場から。 

大淀川のほとりにパラソル・ベンチが登場！ 
（パラソルはイベント時のみ登場します） 

 多目的広場の整備内容が決定！ 

大淀川に足を運び現地状況を確認！ 


